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【 】30003 一問一答

代表 やちまた２１
質問者氏名

１ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．市政について (１)平成３０年度予算について

①施政方針について。

②プライマリーバランスの見通しは如何か。

③今後２０年、３０年先の街づくりの展望は反映されている

か。

２．社会福祉について (１)小中学校のインフルエンザ問題について

①本年度を含めた直近３年の罹患率は、如何か。

②本年度の学級閉鎖、学年閉鎖の状況は、如何か。

③インフルエンザの予防注射の接種率は、如何か。

④インフルエンザの予防注射接種代と罹患してからの医療費

の差異は如何か。また接種の費用対効果は如何か。

⑤予防注射接種代を一部負担し小中学校の生徒児童の予防接

種を促進したら如何か。

３．歴史遺産について (１)かわらめき古墳について

①現在までの発掘状況と保存状況について。

②今後の遺跡調査と保存計画について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】30003 一問一答

代表 公明党
質問者氏名

２ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．新年度予算 (１)新年度予算編成について

①新年度予算の編成方針は。

。②生産年齢が減少する中、どのように財源確保に取り組むのか

２．上水道 (１)安定的な水の供給を継続するために

①水道施設の適切な資産管理を推進するために水道台帳が必

要と考えるが、整備状況は如何か。

②水質の安全確保のため鉛管とアスベスト管の交換が必要と

考えるが更新状況は如何か。

③水道管の継ぎ目の耐震化をどのように推進するのか。

④人口減少に伴う水道事業の収支が難しくなる状況に対し、

水の安定供給を継続するために本市としてはどのように取

り組むのか。

。⑤政府は広域連携を目指しているが、本市の取り組みは如何か

３．住民の安心安全 (１)女性消防団について1

①本市の女性消防団結成の経緯と目的は如何か。

②女性消防団員の防災活動は具体的にどのようなものか。

(２)「ゾーン３０」の制定について

①幹線道路から生活道路を抜け道として車がスピードを出し

て走り抜ける現状・場所を担当課としてどのように考えて

いるのか伺う。

②歩行者通行の安全確保のため「ゾーン３０」の指定が必要

と考えるが如何か。

(３)信号

①市道２２３号線から国道４０９号へ出る信号を、あと「５

秒」長くすることを希望するが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】30003 一問一答

代表 誠和会
質問者氏名

３ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．平成３０年度予算案 (１)予算の概要、方針について。

(２)重点施策、特色のある事業について。

(３)廃止又は縮小された事業について。

(４)新規事業について。

(５)市債の現状と将来の見通しについて。

２．道路整備 (１)八街バイパス開通への課題と方策について。

(２)八街バイパス開通に伴う周辺整備の計画は。

。(３)交差点改良において進んでいる事業と今後の計画について

３．市民協働 (１)市民協働推進課の成果と課題について。

(２)見守り隊との関りについて。

４．北村市長の政治姿勢 (１)２期目を振り返り、総括してどのように考えるか伺う。

について (２)３期目立候補の考えについて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】30003 一問一答

代表 日本共産党
質問者氏名

４ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢につ (１)非核平和都市宣言のまち・平和首長会議に加盟する市とし

いて ての取り組みについて。

①平和行政をどのようにすすめるのか。

②憲法第９条について。

２．人口減対策とまちづ (１)地域経済活性化について

くりについて ①産業振興ビジョンの策定を。

②住宅リフォーム助成制度の継続と充実を。

(２)子育て支援の充実を

①貧困世帯の実態調査を。

②高校卒業までの医療費無料化を。

(３)安心して暮らせるまちに

①誰もが低料金で利用できる乗合タクシーに。

②通学時のバス確保について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


